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«Подтянулись»  
на 16 строчек

Государственное информационное агент-
ство «Россия сегодня» опубликовало очеред-
ной рейтинг востребованности российских 
вузов.

Учебные заведения оценивались по трем 
объективным критериям: цитируемость науч-
ных публикаций сотрудников; доля выпускни-
ков, получивших направления на работу; ком-
мерциализация интеллектуального продукта и 
востребованность научного труда организации. 

В своей категории ИвГМА заняла 28 пози-
цию среди 48 медицинских вузов страны. По 
сравнению с прошлым годом удалось «подтя-
нуться» сразу на 16 строчек – в основном бла-
годаря показателям трудоустройства выпускни-
ков (80%). 

Большинство ивановских университетов в 
рейтинге наоборот опустились. Кроме ИвГМА 
рост продемонстрировал только энергетиче-
ский университет.

Лучший  
научный кружок

Подведены итоги ежегодного внутриву-
зовского конкурса «Лучший научный кружок 
кафедры». 

Среди кафедр гуманитарного и естествен-
но-научного профиля: 1 место присуждено ка-
федре биологии, 2 место – кафедре гигиены, 3 
место – кафедре фармакологии. 

Среди кафедр профессиональной направ-
ленности: 1 место у кафедры детских болез-
ней лечебного факультета, 2 место у кафедры 
неврологии и нейрохирургии и кафедры онко-
логии, акушерства и гинекологии; 3 место – у 
кафедры поликлинической педиатрии и кафе-
дры детских болезней педиатрического фа-
культета.

Олимпийские итоги
В декабре состоялись традиционные вну-

тривузовские олимпиады по дисциплинам. 
Так, 19 декабря подведены итоги IV Внутри-

вузовской олимпиады по нормальной физио-
логии и физиологии челюстно-лицевой обла-
сти для студентов 2 курса стоматологического 
факультета. По результатам компьютерного 
тестирования по предмету в финал олимпиады 
вышли 16 ребят, из которых сформировали 4 
команды. Наибольшее количество баллов на-
брала команда «Пропердин» (Юлия Горозия, 
Екатерина Насекина, Ирина Тимофеева и Рус-
лан Рагимов), которая стала победителем олим-
пиады! 

Ранее, 12 декабря, стали известны  резуль-
таты II ежегодной Олимпиады по дисциплине 
«Гистология, эмбриология, цитология». В ней 
приняли участие 92 второкурсника лечебного, 
педиатрического и стоматологического факуль-
тетов.

Во втором туре обучающиеся в составе ко-
манд из трех человек должны были выполнить 
10 заданий по диагностике гистологических 
структур. Студенты команды, набравшей наи-
большее количество баллов, состязались в этот 
же день в III туре, в котором продемонстриро-
вали свои знания в области цитологии, эмбрио-
логии, общей и частной гистологии. В этом году 
лидером стала команда, состоявшая из пред-
ставителей лечебного факультета.  

Абсолютным победителем олимпиады стала 
студентка 3 группы Гитине Гаджимагомедова, 
второе место занял студент 8 группы Игорь Се-
реда, а третье - Елизавета Козяева (2 группа).

Дорогие сотрудники и обучающиеся Ива-
новской государственной медицинской акаде-
мии! 

Сердечно поздравляю вас с наступающим 
Новым годом и Рождеством. Пусть 2019-й при-
несет радостные события в жизнь каждого из 
нас! 

В преддверии праздника неизменно огля-
дываешься на минувшие месяцы. Какими они 
были, чем запомнятся? Конечно, основное для 
нашего вуза – состоявшийся 97-й выпуск вра-
чей и набор новых первокурсников. Подготовка 
высококвалифицированных кадров – главная 
задача ИвГМА.

Я рад успехам наших преподавателей и 
обучающихся на научных конференциях и про-
фессиональных конкурсах. Достойные победы 
были у творческих коллективов ИвГМА, добры-
ми делами отметились волонтерские отряды. 
Академии удается поддерживать и завязывать 
новые международные связи. 

Спасибо всем, кто помогает развивать 
alma mater. Благодаря совместным усилиям 
наш медицинский вуз занимает все более вы-
сокие позиции в различных рейтингах. Новых 
побед и свершений в 2019-м году!  

Проф. Е.В. Борзов,
ректор ИвГМА

РАДОСТНЫЕ  
СОБЫТИЯ В ЖИЗНИ 

КАЖДОГО

Знатоки половых 
инфекций  

Важной проблемой современного обще-
ства является то, что люди с инфекциями, 
передающимися половым путем (ИППП), стес-
няются обращаться к врачу. Потому их число 
только растет! Например, по уровню заболе-
ваемости ВИЧ наш регион занимает второе 
место в ЦФО и шестнадцатое по России. Каж-
дый месяц в Ивановской области выявляется 
около 60 новых случаев ВИЧ. Об этом, в том 
числе, шла речь на внутривузовской олимпиа-
де по микробиологии «Инфекции, передающи-
еся половым путем».

На первом этапе команды трех факультетов 
показали заранее подготовленное домашнее 
задание. Команда лечебного факультета «ПМС: 
Прогрессивная молодость студентов» предста-
вила познавательный видеоролик о ВИЧ; коман-
да педиатрического факультета «Сфинклифис» 
– театрализованную постановку «От любви до 
сифилиса один шаг» в формате ТВ-передачи 
«Пусть говорят»; команда стоматологического 
факультета «Суперстом» обозначила в своем 
выступлении роль хламидиоза и его влияние на 
различные структуры организма. 

Следующий этап представлял собой инди-
видуальное соперничество. Каждому участнику 
был предложен список тем: история, искусство, 
морфология и культуральные свойства, пато-
генез и клиника, профилактика и лечение. На 
третий этап прошли только десять человек, на-
бравшие наибольшее количество баллов. Им 
пришлось ответить на вопросы от преподава-
телей.

Заключительный этап «Где логика?» выявил 
победителей олимпиады. На первом месте – 
Светлана Горская из третьей группы стоматоло-
гического факультета, на втором – Владислав 
Чайкин из второй группы стоматологического 
факультета, на третьем – Григорий Ибрагимов 
из восьмой группы лечебного факультета. Всем 
победителям были вручены сертификаты и по-
дарки от спонсора.  

После мероприятия участники и преподава-
тели хорошо отозвались о его организации. Мно-
гие уже с нетерпеньем ждут следующую еже-
годную олимпиаду по микробиологии. Зрители 
уверены, что она пройдёт с таким же успехом!

Кристина Вознюк,
3 курс, лечебный ф-т 

13 декабря в преддверии самого доброго, 
волшебного и долгожданного события зимы 
в нашей Alma Mater прошел традиционный 
квест «МедБоярд» с тематическим названием 
«Новогодний карнавал». 

Этим морозным вечером вся академия 
погрузилась в праздничное настроение и уди-
вительный мир радости и смеха. Десять ко-
манд-участниц в самых разнообразных (ярких, 
стильных, подчас фантастических) костюмах от-
правились в путь из 3-й аудитории на решение 
задач и загадок, которые подготовили организа-
торы в различных локациях. Заколдованный лес, 
в который превратилась медакадемия, не хотел 
просто так отпускать своих гостей. Игра должна 
была научить ребят быстро принимать решения, 
работать сообща, но самое главное – подарить 
заряд зимних  эмоций и позитива, чтобы немного 
отвлечь участников от надвигающейся сессии.

Студенты могли  записать  новогоднее 
обращение, превратить однокомандников  в 

снеговиков и даже проявить  свою эрудицию в 
биологии. Неудивительно, что к финальной части 
квеста-карнавала, когда немного усталые, но до-
вольные команды вновь собрались в 3-й аудитории, 
там царила прекрасная праздничная атмосфера.

Все участники получили памятные подарки от 
организаторов – профкома студентов и сотруд-
ников ИвГМА. Также отдельно были отмечены 
команды за лучшее приветствие, лучший костюм, 
лучшего снеговика, за самую высокую эрудиро-
ванность.

Хорошо, если количество подобных меропри-
ятий с каждым годом будет возрастать, чтобы 
общественная жизнь в нашей любимой академии, 
оставалась такой же яркой, насыщенной и незабы-
ваемой.

Данила Прияткин,
2 курс. лечебный ф-т
Фото Анна Лифшиц,
2 курс. лечебный ф-т

5 декабря прошли основные праздничные 
мероприятия, приуроченные к 80-летию кафе-
дры детских болезней лечебного факультета. 
В ряду этих мероприятий особо стоит научно-
практическая конференция, которую открыл 
ректор академии Е.В. Борзов. 

В красиво оформленной 208 аудитории, где 
собрались представители кафедральных кол-
лективов вуза, сотрудники НИИ Материнства 
и детства, врачи разных лет выпуска, а также 
студенты, была создана атмосфера единения и 
дружбы, лишенная какого бы ни было офици-
оза. Евгений Валерьевич поделившись со слу-
шателями воспоминаниями о периоде своего 
обучения на кафедре, задал тон сердечности 
и непринужденности данной конференции. В 
конце приветственной речи он вручил благо-
дарности за многолетний добросовестный труд 
и в связи с 80-летием образования кафедры 
заведующему В.В. Чемоданову, профессорам 
Е.Е. Красновой и Е.В. Шнитковой, доцентам 
И.С.  Горнакову и Г.Л. Лаврову. 

В ходе конференции прозвучали доклады 
В.В. Чемоданова «От истоков до настоящих 
дней», Е.Е. Красновой «Дисплазия соедини-
тельной ткани – научная проблема кафедры в 
двадцать первом веке», Е.В. Шнитковой «Учеб-
но-воспитательная работа кафедры». В этих 
сообщениях представлена широкая палитра на-
учной, учебно-воспитательной и общественной 
работы коллектива. 

Замечу, что начало праздничным меропри-
ятиям, дала выставка научных работ сотрудни-
ков кафедры разных лет, с любовью подготов-
ленная сотрудниками библиотеки академии. У 
этих стендов студенты и преподаватели воочию 
могли ознакомиться со статьями профессора 
С.И. Игнатова, опубликованными в институт-
ских сборниках научных трудов военных лет, 
с монографиями профессора Н.И. Пузырёвой 
1970-х, с изданиями, вышедшими в период ру-

ководства кафедрой профессором М.С. Философо-
вой. Особое место заняли многочисленные издания 
начала нынешнего столетия. Помимо этого наши 
коллеги из библиотеки подготовили информатив-
ную электронную экспозицию «Педиатрия: наука и 
практика. Вклад кафедры детских болезней лечеб-
ного факультета ИвГМА 1938-2018».

С приветственными словами на конференции 
выступили деканы факультетов ИвГМА, научные со-
трудники НИИ материнства и детства им В.Н. Го-
родкова, врачи и руководители медицинских учреж-
дений. Ярким было приветствие, прозвучавшее от 
студентов 4-6 курсов лечебного факультета, а так-
же песня в исполнении выпускницы Виктории Афо-
ниной. Во второй части вечера звучали поздравле-
ния от дружественных кафедр академии, ветерана 
кафедры доцента А.П. Мухиной, происходил обмен 
воспоминаниями. 

Коллектив кафедры детских болезней лечебно-
го факультета выражает сердечную благодарность 
администрации академии, лечебного факультета, 
коллективам различных подразделений, принявших 
участие в проведении торжественных мероприя-
тий. Надеемся, что наше плодотворное творческое 
сотрудничество продолжится и в дальнейшем. Же-
лаем всем доброго здоровья и благополучия в ка-
нун наступающего Нового года!   

Проф. В.В. Чемоданов,
заведующий кафедрой  

заслуженный деятель науки РФ 

ЮБИЛЕЙ КАФЕДРЫ

КВЕСТ-КАРНАВАЛ
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Своими слованиКалендарь

– Совсем 
н е м н о г о 
осталось до 
конца пер-
вого се-
местра в 
этой заме-
чательной 
академии, но 
мы многое уже 
испытали на себе: защи-
ты лабораторных работ, итоговые 
работы, бесконечные очереди в 
столовой, у гардероба, первые за-
четы... Именно такое начало у на-
шего пути длиною в шесть лет. И, 
знаете, мне безумно нравится это! 
Совершенно отличается от того, 
что когда-то было в школе. Учеб-
ная программа интересная, просто 
дух захватывает. Преподаватели 
очень хорошие, все дружелюбные 
и обладают чувством юмора, что 
немаловажно! В стенах этого зда-
ния я познакомилась со многими 
интересными людьми. Они, как и 
я, стремятся помогать людям. Это 
безумно здорово, когда есть ме-
сто, в которое хочется приходить 
снова и снова. Спасибо ИвГМА  
и всем её сотрудникам, что помо-
гают мне исполнить многолетнюю 
мечту – стать врачом!

Елизавета Румянцева, 
9 группа

– До по-
ступления в 
академию 
я даже не 
п од о з р е -
вала о су-
ществова-

нии такого 
прекрасного 

учебного заведе-
ния. Расскажу немного о том, как 
я выбрала именно ИвГМА. Наступил 
август, и пора было определяться 
с местом дальнейшей учебы. По-
сетив разные медицинские вузы, я 
поняла, что ивановская академия –  
именно то, что мне нужно. 

Первые месяцы учебы подтвер-
дили всё то, что нам говорили на 
собрании в  сентябре. Да, учиться 
и правда оказалось тяжело, но в то 
же время и увлекательно: каждый 
день ты узнаешь что-то новое, за-
водишь знакомства, которые в бу-
дущем, возможно, перейдут в креп-
кую дружбу. 

ИвГМА – это не просто высшее 
учебное заведение, а одна боль-
шая и дружная семья. На самом 
деле, я ни разу не пожалела, что 
выбрала именно нашу академию. Я 
рада, что учусь именно здесь.

Алина Андреева, 
8 группа

– Первый 
семестр был 
для меня 
не легким 
испытани -
ем. Могу 
с к а з а т ь , 
что самым 
сложным пред-
метом я считаю 
анатомию человека, но мне очень 
нравится эта дисциплина, она по-
зволяет понять наполнение нашего 
организма. Я никогда не любила 
химию, но в вузе – безупречные 
преподаватели, которые заинтере-
совали предметом.

За первый семестр мне удалось 
принять участие в большом количе-
стве различных мероприятий. На 
концерте в День первокурсника 
мне выпала возможность высту-
пить на большой сцене. Особую 
гордость за факультет я испытала, 
попав в команду болельщиков на 
физиологическом КВН. Многочис-

ленный дружный коллектив поддержи-
вал команду искренне и внушительно. 

Валерия Тушева, 
7 группа

– Отучившись 
вот уже четыре 
месяца, я не 
перестаю вос-
хищаться Ив-
ГМА. Людьми, 
которые меня 
окружают, пре-
п о д а в а т е л я м и , 
мероприятиями, про-
водимыми в стенах академии. Всё это 
вдохновляет и заставляет идти дальше к 
намеченной цели с легкостью и уверен-
ностью в себе. Отдельно хотелось бы от-
метить тьюторов, которые не просто по-
могают решать вопросы, возникшие во 
время учебного процесса, но и активно 
поддерживают любые наши начинания, 
проводят факультативы, на которых под-
робно разбирают непонятые темы. 

Максим Жуков, 
5 группа

– Скоро Новый Год, первый се-
местр заканчивает-

ся. Мне очень по-
везло с группой. 
Мы ощущаем 
заботу Сове-
та студентов 
и профкома: 
старшекурсни-

ки относились к 
нам как к равным, 

а к - тивно помогали и 
уделяли много внимания. Для моей груп-
пы многое сделали Татьяна Меркушева, 
Ольга Старченко и Дмитрий Варенцов 
из Совета студентов, Анна Малкова из 
«Кардиогвардии» и Полина из «Экоде-
санта».

В ИвГМА не только учеба и зубреж-
ка, но и проходят и различные развле-
кательные мероприятия. Особенно по-
нравились игры «Что? Где? Когда?». Там 
были сложные и интересные вопросы. А 
в конце наша команда играла еще и в 
«перестрелку» за первое место.

Пусть это прекрасное место, мой 
второй дом, процветает, выпускает 
талантливых врачей, хороших людей. 
Пусть отработки проходят студентов сто-
роной, пусть все дается легче! С Новым 
годом!!!!

Анастасия Бурнос, 
5 группа

– Всё началась с 
мечты, сначала ма-
миной, а потом и 
моей собствен-
ной. Но наши 
мечты были 
разными: мама 
мечтала о моем 
поступлении в 
вуз, а я мечтала 
стать врачом. Про-
фессия – это своего рода здание, в ко-
тором одинаково важны все элементы. 

В академии – опытные преподава-
тели, которые не только дают нам тео-
ретические знания, но и учат принимать 
решения на их основе. Это фундамент 
моей профессии, и я верю, что буду чув-
ствовать его под собой, когда окажусь 
напротив пациента. На практических за-
нятиях мы получаем собственный опыт 
– и это стены, которые оградят моих бу-
дущих пациентов. Нас поощряют прини-
мать участие в научной и общественной 
деятельности, и это та крыша, которая 
в будущем поможет не только иметь 
собственное мнение, но и достойно его 
отстаивать. 

Ну и, конечно, мои будущие коллеги –  
они всегда заглянут на огонёк: чтобы 
дать совет, поддержать в трудную мину-
ту или разделить радость, а то и просто 
поинтересоваться, как дела. И всё это –  
настоящая мечта, которая уже начала 
сбываться.

Яна Светлицкая, 
8 группа 

Признание  
на федеральном 

уровне 
И.Е. Мишина,

проректор по учебной работе

– Приятно, что в этом году высо-
кий уровень образовательной деятель-
ности ИвГМА отмечен на федераль-
ном уровне. Многие наши студенты 
стали победителями престижных 
конкурсов. Предлагаю вспомнить не-
которые достижения уходящего года. 

По результатам независимой 
оценки, проводимой по инициативе  
Гильдии экспертов в сфере образо-
вания и Национального центра обще-
ственно-профессиональной аккреди-
тации, в которой участвовали более 
4000 представителей академиче-
ского и профессионального сообще-
ства, две основные образовательные 
программы специалитета («Лечебное 
дело» и «Педиатрия»), по которым обу-
чаются студенты ИвГМА, вошли в чис-
ло лучших по стране.

В ноябре 2017 года стартовал 
масштабная образовательная олим-
пиада нового формата «Я – профес-
сионал». По разным специальностям в 
олимпиаде приняли участие почти 300 
тысяч человек со всей России, в том 
числе и студенты нашей академии. 
В отборочном этапе участвовало 70 
старшекурсников лечебного и стома-
тологического  факультетов. Первый 
этап (онлайн-тестирование) прошли 
12 человек; по итогам второго тура 
дипломы победителей и призеров 
олимпиады получили Алина Евдоки-
мова, Анастасия Поздеева, Ульяна 
Петрова, Сеида Султанова, Артем 
Кузьмин.

В третьей международной прак-
тической олимпиаде на базе Курско-
го государственного медицинского 
университета принимали участие сту-
денты 32-х вузов России и ближнего 
зарубежья. Команда нашей академии 
в составе Сергея Ушакова (6 курс ле-
чебного факультета), Ирины Соколо-
вой (4 курс педиатрического факуль-
тета), Карины Сенаторовой (5 курс 
лечебного факультета), Ксении Кин-
чарук (6 курс лечебного факультета), 
Марии Кухаренко (3 курс лечебного 
факультета) заняла первое место.

Студентка 5 курса стоматологиче-
ского факультета Алина Иконникова 
с докладом «Активная ранняя стома-
тологическая диагностика на этапах 
онкологической помощи больным 
с раком полости рта» стала призе-
ром форума студентов-стоматологов 
«Стоматологическое сердце России – 
2018» и  была награждена дипломом 
III степени.

В октябре в Тверском государ-
ственном медицинском университете 
прошел I Всероссийский пародонтоло-
гический конвент с международным 
участием. В его рамках была органи-
зована Всероссийская олимпиада по 
пародонтологии. Студентка 4 курса сто-
матологического факультета Анастасия 
Карачева стала серебряным призером. 

8–9 ноября состоялась Пятая 
Всероссийская студенческая олимпи-
ада по нормальной физиологии, по-
священная памяти академика К. В. 
Судакова, на кафедре нормальной 
физиологии Первого Московского го-
сударственного медицинского универ-
ситета имени И. М. Сеченова. В ней 
приняли участие около 40 команд сту-
дентов 3–6 курсов лечебных, медико-
профилактических и педиатрических 
факультетов медицинских вузов. Ко-
манда ИвГМА признана победителем 
в номинации «За командную игру». 

Академия гордится своими лучши-
ми студентами. Надеемся, что в следу-
ющем году побед на самом высоком 
уровне станет еще больше.

Не только учеба
С.В. Диндяев, 

проректор  
по воспитательной работе:

– 2018 год, как и предыдущие, 
был насыщенным на различные со-
бытия и мероприятия. Но я бы отме-
тил успех нашего вуза во Всероссий-
ском конкурсе молодежных проектов 
среди образовательных организаций 
высшего образования. 

Медицинские вузы впервые полу-
чили право в нем участвовать и сразу 
два наших проекта стали победителя-
ми. Это «Фестиваль «Здравствуй, Ив-
ГМА!» и «III Межрегиональный форум 
волонтеров медицинских образова-
тельных учреждений РФ».  Во многом 
благодаря полученным субсидиям (3 
млн 800 тысяч рублей) мы смогли 
успешно реализовать оба проекта. 
Так Форум волонтеров фактически 
стал всероссийским – в нем приняли 
участие 100 лидеров волонтерского 
движения из 14 регионов России. 

Насыщенной была и программа 
фестиваля «Здравствуй, ИвГМА!». По 
итогам анкетирования 350 студентов 
76 % первокурсников отметили, что 
мероприятия, проводимые в ходе фе-
стиваля, способствовали их успешной 
адаптации к условиям обучения в ака-
демии. По мнению 50% опрошенных 
все мероприятия были интересными и 
познавательными, остальные отмети-
ли как наиболее успешные отдельные 
мероприятия, только 1,7% студентов 
не проявили интереса к фестивалю.

2018 год был объявлен годом во-
лонтера/добровольца. По итогам ре-
гионального этапа Всероссийского 
конкурса «Доброволец России 2018» 
студенты ИвГМА обошли все вузы об-
ласти, заняв три первых места, три 
вторых, и одно третье в различных но-
минациях.

Благодарственными письмами об-
ластного Департамента образования 
за реализацию добровольческих ини-
циатив награждены Варвара Белова 
и Анна Терновых. Лауреатами регио-
нальной общественной награды «До-
броволец года 2018» стали Анна Мал-
кова, Наталья Шлякова, Елена Гунько, 
Татьяна Меркушева и Анна Терновых.

Впервые в современной истории 
академии наши студенты Анна Мал-
кова и Артем Кузьмин вышли в фи-
нал Российской национальной премии 
«Студент года – 2018».

Общими усилиями мы можем сде-
лать следующий год в нашей академии 
таким же – а, может быть, и более – 
насыщенным и интересным. Пусть в 
2019-м исполнятся все наши заветные 
желания! С Новым годом!

И высокого  
индекса Хирша

И.К. Томилова, 
проректор по научной работе  

и международному сотрудничеству

А.В. Шишова,
научный руководитель НОСМУ

– Предновогодних дней все мы 
ждем с особым чувством и настроени-
ем – это время итогов и новых планов. 
Уходящий год для НОСМУ был плодот-
ворным и принес много новых проектов.

Главным событием молодежной на-
уки академии традиционно стала IV Все-
российская научная конференция студен-
тов и молодых ученых с международным 
участием «Медико-биологические, клини-
ческие и социальные вопросы здоровья 
и патологии человека», которая входила 
в перечень наиболее значимых меропри-
ятий Минздрава России.

Вторым значимым проектом в ухо-
дящем году стала XII Международная 
научно-практическая конференция сту-
дентов и молодых ученых-медиков «Мо-
лодежь – практическому здравоохране-
нию». Впервые она была организована 
совместно с Курским, Воронежским, 
Тверским университетами и Казанской 
медицинской академией. В 2018 году 
она состоялась в Твери, а в наступаю-
щем году наша alma mater гостеприим-
но распахнет свои двери для участни-
ков конференции.

Традиционным для академии стал 
осенний показ кинокартин о науке. В 
третий раз в ИвГМА прошли дни научно-
го кино – «ФАНК». 

Самым «молодым» проектом НОС-
МУ в 2018 году стала школа молодого 
ученого. В уходящем году состоялся 
первый выпуск ее слушателей. Серти-
фикаты получили 25 участников.

Все эти проекты были реализованы 
благодаря гармоничной работе совета 
НОСМУ. Ребята, входящие в его состав, 
не только занимались научно-исследо-
вательской работой. Осенью коман-
да НОСМУ приняла участие в первой 
Межрегиональной студенческой ме-
дицинской универсиаде "МедПрофи", 
организованной научным обществом 
студентов Тамбовского государствен-
ного университета им. Г.Р. Держави-
на». Наши студенты получили звание 
знатоков «Клинико-гистологического 
портрета».

Среди побед, одержанных нашими 
студентами в уходящем году, следует от-
метить: международный конкурс "Quality 
Education - 2018", XVI Всероссийский 
конкурс "ЮНЭКО-2018" (Мария Бого-
молова, 5 курс, лечебный ф-т), конкурс 
молодых ученых на X Всероссийской 
научно-практической конференции с 

международным 
участием «Nexus 
Medicus 2018: 
Современные под-
ходы к вопросам 
реабилитации» 
(Владислав Кри-
воногов, 6 курс, 
лечебный ф-т).

Мы хотим 
побла годарить 
всех студентов и 
молодых ученых, 
участвовавших в 
многочисленных 
конференциях , 
конкурсах и олим-
пиадах. Пусть 
новый год станет 
для всех годом но-
вых достижений и 
успехов, новых от-
крытий и радост-
ных встреч. Пусть 
он принесет толь-
ко позитивные 
перемены, станет 
годом исполнения 
желаний и добрых 
дел, будет на ред-
кость удачным и 
счастливым! Креп-
кого здоровья и 
высокого индекса 
Хирша!

ДЛЯ НИХ ЭТОТ ГОД –  
ОСОБЕННЫЙ

Важным и жизнеопределяющим этот год был для большинства сту-
дентов-первокурсников. Во-первых, они закончили школы, успешно сдали 
экзамены. А, во-вторых, поступили в вуз, выбрали профессию.  Не оши-
блись ли они, не пожалели ли о сделанном выборе? Об этом рассказывают 
первокурсники лечебного факультета. 

ДВЕНАДЦАТЬ МЕСЯЦЕВ
«Медвузовец» попросил подвести 

итоги года проректоров ИвГМА. Что им 
запомнилось, кого из студентов стоит 
выделить, есть ли резервы для совер-
шенствования? 


